
لجنة الصحة العامة والعمل والشؤون الإجتماعية ناقشت مسألة زيادة التعرفات الإستشفائية على مرضى  

 شركات التأمين

 2025كانون الثاني  20الإثنين 

 
عقدت لجنة الصحة العامة والعمل والشؤون الإجتماعية جلسة عند الساعة الحادية عشرة من قبل ظهر يوم 

، برئاسة رئيس اللجنة النائب بلال عبدالله وحضور مقررها النائب سامر التوم والنواب  20/1/2025الإثنين 

 .موسىأمين شرّي، علي المقداد، عناية عزالدين، فادي علامة، وميشال   السادة

 

 :كما حضر الجلسة 

 .ممثل وزارة الصحة د. جوزف الحلو -

 .نقيب شركات التأمين السيد أسعد ميرزا -

 .مدير عام نقابة أطباء بيروت د. نادين حداد -

 .عضو نقابة أطباء بيروت د. قيليب يونس -

 .عضو نقابة أطباء الشمال د. عبد الرزاق خشفة -

 .سيد ميشال شاهينأمين صندوق نقابة المستشفيات ال -

 .أمين صندوق أصحاب المختبرات الطبية في لبنان د. أحمد صبّاح -

 .أمين سر أصحاب المختبرات الطبية في لبنان د. عماد عيتاني -

 

 

وذلك لمناقشة مسألة زيادة التعرفات الإستشفائية على مرضى شركات التأمين، بمشاركة وزارة الصحة  

 .ووزارة الإقتصاد والتجارة

 



 :إثر الجلسة قال النائب بلال عبد الله

من جديد تنكب لجنة الصحة النيابية على الأمور التي تهم المواطنين. كنا منذ فترة واكبنا التباين الذي حصل "

بين نقابة المستشفيات وشركات التأمين حول موضوع التعرفات، وتم التواصل مع الفريقين، واتفقنا على ان  

د وزارتي الصحة والإقتصاد، واليوم عقد  يعقد إجتماع في لجنة الصحة النيابية لمناقشة هذا الموضوع بوجو

الإجتماع بوجود نقابتي الأطباء في بيروت وطرابلس، واعتقد ان النقاش كان مفيداً، واستمعنا إلى وجهة نظر 

ين ولسنا فريقاً،  شركات التأمين والى نقابة المستشفيات ويجب ان يكون واضحاً ان لجنة الصحة تمثل المواطن

ونحن نحرص ان تقوى بهذا الظرف المستشفيات، ويهمنا ان ينمو هذا القطاع لاسيما مع الإنفتاح الموعود في 

البلد وان تقوى شركات التأمين، هذا القطاع الذي يستطيع ان يخفف عن الصناديق الضامنة، ويكون داعماً  

ان تتحمل كلفة الطبابة، لذلك، من موقع الحرص  للتامين الصحي للمواطن خصوصا للشرائح التي تستطيع

على القطاعين واعتقد ان النقاش الذي حصل اليوم قارب وجهات النظر وهناك اتفاق من الفريقين ان يتم  

اجتماع عمل، ونحن سنكمل وسنكون صوتاً قوياً وفاعلاً إذا استمرّ هذا الخلاف لن نسمح بهذا الخلاف    عقد

 ."ا الا يدفع المواطن الثمنبهذا الظرف بالذات وهمن
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